



l'Égypte



enseignement



livres



actualité



et aussi



## Prisse d'Avennes : le retour à Alexandrie

cette merveilleuse histoire pharaonique tirée de l'oubli par le génie d'un Français, il disait : « Dans cette Égypte déjà si appauvrie par les dévastateurs musulmans (sic)

l'exemple de la destruction sur ce que l'on ne tenait pas à emporter, ainsi qu'on le verra plus loin à propos d'une colonnette de l'hypogée d'Abd el-Gournah ; de par ces actes, on voit, que les savants allemands ont, de tout temps, été aussi barbares, aussi vandales que les officiers et la soldatesque, et que les déprédations, les destructions systématiques que les troupes boches commirent en 1870 et durant la grande guerre de 1914-1918, ne sont en sorte que la continuation de leur sinistré mentalité qui ne sera, quoi qu'on fasse, jamais amendable (sic ! note de Prisse d'Avennes fils).

